



千と千尋の神隠しより、千尋&ハク

「面白くなければプレジデントハカタじゃない！」

その言葉通り、4チーム対抗の「Who am I？」ゲームや誤字脱字コーナーや、楽しいスライドショー、白熱のbingo大会に加え、千尋&ハクのコスプレ司会や個性全開の仮装で、会場は終始笑いに包まれた大盛り上がりの忘年会となりました！

組みを続けてまいります。これからも、社員の皆さんとの毎日の暮らしに寄り添い、心と体の充実につながる取り

これからも、社員の皆さんにお出ししているお米を、社員の皆さんにもご家庭で味わっていただきたいことで、食の大しさや品質へのこだわりを改めて感じてもらえばと考

えています。

魚沼産コシヒカリは、自然の恵みがぎゅっと詰まった味わいで、緩音の朝食でも提供しております。日々お米づくりに真摯に取り組んでいる生産者さんです。

富永ファームは、肥沃な里山の大地とミネラル豊富な雪解け水、そして昼夜の寒暖差という恵まれた環境のもと、安心で甘くておいしい米」を目指し、有機栽培や特別栽培をいたしております。日々お客様にお出ししているお米を、社員の皆さんにもご家庭で味わっていただきたいことで、食の大しさや品質へのこだわりを改めて感じてもらえばと考

えています！

魚沼のお米
今月も届きました！



新年のご挨拶

株式会社プレジデントハカタ
代表取締役

友杉 隆志

新年あけましておめでとうございます。社員の皆さん、そして日頃より当社を支えてくださっているすべての皆様に、心より御礼申し上げます。

株式会社プレジデントハカタは、先人たちが築いてきた歴史と想いを受け継ぎながら、ホテル・料飲・駐車場事業を通して人と地域に寄り添う企業として歩みを続けてまいりました。時代や環境が大きく変化する中においても、「人を大切にする」という姿勢は、これまでも、そしてこれからも変わることはありません。

現場でお客様と向き合う社員一人ひとりの行動や言葉、日々の積み重ねこそが、会社の信頼をつくり、次の成長へとつながっていきます。企業の成長は数字だけで測れるものではなく、社員一人ひとりの成長の延長線上にあるものだと、私は考えています。

2026年は、当社にとって次の飛躍へ向けた重要な準備の年となります。現在進めている「ホテルラフォレスタアネックス」は、2026年11月に竣工を迎え、2026年12月末の営業開始を予定しています。新たな施設の誕生は、これまで培ってきた経験や現場力、そしてチームワークがあってこそ実現できるものです。

会社は、社員が安心して力を発揮し、成長できる場であり続けることが何より大切だと考えています。本年も社員一丸となり、お客様、地域、そして仲間から選ばれ続ける企業を目指して歩んでまいりましょう。2026年が、皆さんにとって実り多い一年となることを心より願っております。

◆社内報をはじめて1年経ちました！◆

インタビューや写真提供など、いつもたくさんのご協力をいただきありがとうございます。皆さんのおかげで、社内報がどんどんぎやかで楽しいものになっています（^u^）。これからも一緒に盛り上げていただけるとうれしいです！

Thank you!